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承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 池森由幸

幹事 足立一郎

広報･会報委員長樫尾冨二
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題字黒野清宇

こころの中を見つめよう ReachWithintoEmbraceHumanity
博愛を広げるために

2011～2012年度RI会隆カルヤン･バネルシー
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’…………….…….……………本日の例会 ………………………..………”

第1414回平成24年7月3日 （火）

クラブフォーラム

新旧会長挨拶 前年度皆出席者表彰

池森会長挨拶
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先週の例会 ………･………………………….…．

第1413回 平成24年6月26日（火）曇

最終夜間例会午後6時松楓閣

壷壷
◆奉仕の理想

◆出席報告

会貝 41 （36）名 出席33名

出席率 91 ． 63％

前々回 6／5（修正出席率） 97~ 14％

★ビジター数 （昼間） 23名

◆ケスト紹介 張詩玉さん（米山奨学生）
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皆さん、こんばんわ！

いよいよ今年度最終例会を迎えます。この一年間、不慣

れな会務運営でご迷惑をおかけしましたが、温かくお支

え下さいましてありがとうございました。

今年度は、大口会員がガバナー補佐に、吉田、谷口両会

員がガバー補佐幹事に選出されて地区行事に何回もご

出席され、ガバナー方針を地区内各クラブにお示し下さ

いましてありがとうございました。

また、渡邊会員は地区職業研修チーム委員会に出向さ

れて、大変なご活躍をされました。補助金が関係する東

山総合公園でのベンチ塗装イベントでは、三好会員の社

員の方々の全面的なご支援をいただきました。若い学生

さんも参加して下さった企画は、このお二人の多大なご

尽力合ってのことと心より感謝申し上げます。

今期、会務をお支え下さいました理事・役員の皆様、

また1M実行委員長をお務めくださいました宮尾会員、

地区協議会実行委員長をお務め下さいました、三好会

員、副実行委員長をお務め下さいました林会員、当日の
司会をご担当下さいました萩原会員に改めて御礼申し

上げます。ありがとうございました。

いろいろと至らぬことがありましたが、何とか任期を

終えることができました。

そこで、今日は、心ばかりの御礼としまして、弦楽四

重奏をお楽しみいただこうと思います。曲目は、追って

ご説明いただけるかと思いますが、大変借越ですが、私

の趣味で選ばせていただきました。どうぞ、松楓閣での

楽しいお夕食のお供に、華肥な調べのひと時をお過ごし

いただければ幸いです。

次期谷口年度でも、何なりとお手伝いをさせていただき

ますので、よろしくお願い申し上げます。

改めまして、この一年間、ありがとうございまいした。
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皆様今晩は

今日は私を助けて下さったロータリーの皆様とここに

同席することができ大変光栄に思います。

まず、私を助けて下さったロータリーの皆様に感謝を

申し上げます。本当にありがとうございました。次に、

簡単な自己紹介をしたいと思います。

私は張詩玉と申します。中国の藩陽から参りまし

た。今、中部大学経済情報学科、経営情報学専攻です。

将来の夢は日中の貿易の掛け橘になりたいです。夢を

実現するために一歩づつ頑張らなければならないと思

います。そして私を助けて下さったロータリーの皆様に
失望させないように日本語の勉強ももっともっと頑張

らなければならないと思います。これから皆様宜しくお

願い致します。

以上ご清聴ありがとうございました

I 会長ﾃｰﾏ『持続可能で、優しいクラブ活動を目指して』 本紙はI叩li紙を使用しております。



|足立幹事挨拶’
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月日が経つのは早いもので､あっという間の1年でした。

一昨年に池森会長から幹事の依頼を受け経験もまだま

だ浅い私が大任をおおせつかることになり、最初は不安

だらけでした。今年度はI.M. 地区協議会と大きな行事

がありましたが、各大会とも宮尾委員長、三好委員長を

始め会員の一人ひとりが協力し合って無事終えること

が出来ました。また大口ガバナー補佐谷口、吉田両分

区幹事には多方面にわたり支えていただきありがとう

ございました。クラブ内の各委員会の委員長をはじめ会

員の方々にも協力していただき1年を楽しく終えること

が出来ました。諸先輩方からも多くのご指導を賜り勉強

になりました。最後に、池森会長には至らない幹事でし

たが1年間ありがとうございました。
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西川豊長君、竹内眞三君、小林明君、尾関武弘君

に心をこめて長寿のお祝いの品を贈呈致します

（吉田節美君、佐野寛君は本日欠席で、後日御祝さ

せて頂きます）

一年間お疲れ様懇親会

弦楽腿重蕊

大口ガバナー補佐・谷口優分科幹事・吉田玄分区幹事

●ミニコンザート

ピアソラ： りべルタンゴ

パッヘルベル：カノン

バッハ：バティネリ

ドビュシー：亜麻色の髪の乙女

サティ：ジュ。トウ。ヴ

葉加瀬太郎：情熱大陸
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宮尾SAAより乾杯発声
池森会長へ谷口エレクトより花束を
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|鈴木親睦委員長挨拶’
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皆さん今晩は。

油田会場運営委員長の肝入りで

米寿（88歳） 傘寿(80歳）

喜寿（77歳）の御祝をさせて

頂くことになりました。

足立幹事へ竹内副幹事より花束を



識
一年を終えホッとされたガバナー補佐・会長・幹事

谷口エレクト・竹内幹事はいよいよスタート・ ・ ・
親睦の皆様おつかれさまでした1 1
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次年度よろしくお願い致します
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吉田副会長より

1.M.地区協と大変な1年、有難

うございました。色々ありまし

たが、 「ノーサイド」という事

で、 30周年を迎える次年度に

向かいましょう。

皆さん本当にお疲れ様でした。

ゴルフ会成績
公

セントクリークゴルフクラブ6/21 （木）

参加 6名

NAME グロス HCP NET

川端 圭 54 16．8 37.2

佐久間良治 48 9．6 38．4

小山雅弘 56 15．6 40．4

大口雅代 50 8．4 41．6

RANC

優勝

2位

3位
BB

無事2011～2012年度終了しました
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（6月26日）
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（6月12日）

油田弘佑 退会にあたってエールを贈ります

千種ロータリー1オーレ1 1

池森由幸 今期最終友愛例会です

宜しくお願いします

小林英毅 カシナガ消防団川島様本日の

活動報告宜しくお願いします

佐久間良治

ホームクラブご無沙汰しました

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

樫尾富二 加藤重雄 小林 明

小山雅弘 近藤和幸 松居敬二

三好 親 西川豊長 大谷 恩

佐野 寛 鈴木理之 鈴木聖三

竹内克豊 竹内眞三 舎人経昭

渡邉源市 吉田節美 吉田 玄

カシナガ消防団の皆様社会活動ご苦労様です

' (6HZbロノ

／足立一郎 ’年間ありがとうございました
｜池森由幸 ’年間ありがとうございました
{ 川端 圭

｜ 先々週南フランスに行きましたら､パリのインターコ
｜ ンチネンタルで宮尾先生にお会いしました。
I あんな広いパリの空の下で、千種ロータリーの方にお

｜ 会い出来るなんてよほどのご縁があるんだね！って
｜ 大同生命の社長に言われました。
I 良いご縁がありますように！願っています

｜小林英毅
｜ ’年間、ニコボックスの協力有難うございました。
‘ 来期もご協力宜しくお願いします。

｜松居敬二
｜ いつもありがとうございます
！ 会長、幹事、理事役員の皆さん御苦労様でした

｜ 来期は30周年です
｜ 親睦の副委員として頑張ります
｜宮尾紘司

｜ 池森さん足立さん ’年間お疲れ様でした
｜大口弘和
！ おかげさまでガバナー補佐の役目を終えることがで

’ きました。ありがとうございました。
｜ 分区幹事の谷口さん吉田玄さんお世話になりました
｜佐久間良治

｜ ニコボックス’年間お世話になりました
｜ 年初目標達成！

｜笹野義春
！ 会長幹事及び理事役員の皆様 1年間ご苦労さ

’ までした

｜鈴木理之
！ 池森会長理事役員の皆さんご苦労さまでした

｜鈴木聖三
｜ 奨学生の張詩玉さんをお連れしました
！ ロータリーの皆様と楽しいひと時になりますように

｜萩原喜代子 伊藤健文 加藤重雄
！小林 明 小山雅弘 柵木充明

｜三好 親 西川豊長 大谷 恩
｜竹内克豊 吉田 玄
｜ 池森会長足立幹事1年間お疲れ様でした
、

｜合計 106, 000 円｜、

、
、

|合計 49, 000 円’
（6月5日）

池森由幸 吉田節美さんお久し振りです

又、お立ち寄り下さいお待ちしています。

今回はどうぞごゆっくりお過ごし下さい

樫尾富二 本日の卓話を梶浦正俊さんにお

願いしました。 宜しくお願いします

加藤重雄 ホームクラブご無沙汰しました

息子大介と来ております

小林英毅 ワールドカップ最終予選、日本代

表オマーンに3－0と勝利、好スタートです。

本日は囲碁会です4Fでお待ちします

鈴木理之

先日は有難うございました

足立一郎 萩原喜代子 伊藤健文
川端 圭 小山雅弘 近藤和幸

柵木充明 宮尾紘司 三好 親

西川豊長 大谷 恩 佐野 寛

笹野義春 鈴木聖三 竹内克豊

竹内眞三 谷口 優 吉田 玄

梶浦正俊様講演宜しくお願いします

吉田節美

結婚記念祝い ノ

|合計 54， 000円’
ノ
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次回例会 平成24年7月10日 （火) 3Fルネッサンスの間
クラブフォーラム 委員会報告（クラブ奉仕・親睦・会場運営）


